
～　三島高校生からのメッセージ　～　在校生より

３年　大西　歩美さん（三島西中） ３年　髙橋　花音さん（三島東中）

３年　近藤　泰雅さん（三島南中） ２年　宮本　祥伍さん（三島西中）

１年　今城　姫桜さん（土居中）
１年　亀甲　樹可さん（三島東中）

　私は、新しいことに挑戦してみたい！という強い思いが
あり、三島高校を志望しました。入学後、元々書道パフォー
マンスに興味があり、また部活動紹介で見た書道パフォー
マンスに心惹かれ、書道部に入部を決めました。書道部に
入部して、消極的だった性格が明るくなり、みんなで力を
合わせて何かを創ることの楽しさ、喜びを知りました。も
ちろん楽しいことだけではなく、苦しいことや悔しいこと
もたくさんあります。しかし、気持ちを分かり合える仲間、
先生方、家族がいたからたくさんの困難を乗り越えること
ができました。また、三高では書道部に限らず、部活動と
勉学を両立して頑張っている生徒が
多いところが魅力だと思います。悩
むこともたくさんあるけれど、みん
なで支え合って学校生活を楽しく送
ることができています。青春を謳歌
することのできる三島高校で学校生
活を送ってみませんか？

　私は現在、男子卓球部に所属しており、全国大会出場を目
標に日々練習に励んでいます。三島高校は練習場も広く、卓
球台も常設していて、外部コーチにも指導してもらいながら
活動することができています。卓球をする環境としては恵ま
れていると思います。 
　卓球の成績として東予大会では、２年前の新人戦から連覇
をしていましたが、今年の東予総体は３位、県大会でも悔し
い思いをすることになりました。しかし、この負けをきっか
けにチーム全員が強い気持ちをもって練習するようになり、
負けを成長につなげることができていると思っています。 
　中学生の皆さんは、「練習が厳しいんじゃないか」「勉強と
の両立ができるのか」などの思いがあ
るかもしれません。確かに決して楽で
はありません。
　しかし、それを乗り越えた先に明る
い未来が待っていると信じて私はやっ
ています。そうやって人としても成長
しているような気がします。私と一緒
に三島高校で頑張ってみませんか。

　私が三島高校に入学したいと思った理由は、学力を向上
させて夢を叶えるための環境が整っているからです。高校
の内容は中学校より難しくなりましたが、大学受験で重要
となる点も教えてくださるため、一年生のうちから受験の
準備を進めることができると思います。そして、質問もし
やすいので、学びを深めることができています。
　また、総合的な探究の時間では、文理選択や進路・夢に
ついて考える時間がしっかりと設けられており、視野を広
げることに役立っています。学校行
事では、体育祭や文化祭以外にも、
フィールドワークやグループマッチ
があり、充実した高校生活を楽しめ
ます。三島高校で私たちと一緒に夢
に向かって充実した学校生活を送っ
てみませんか。

　三島高校の魅力をお伝えする前に、
まずは高校生の魅力をお話しします！
やっぱり高校生と言えば青春！行事を
自分たちで作り上げて、いろいろな人
に出会って、ぶつかって、励ましあっ
て過ごす日々が一番の魅力です。しか
し！あなたが想像しているより何倍も
忙しくて大変なのです！三島高校は悩
みながらも頑張る生徒を全力でサポートしてくれます！
　創立百周年を迎えた三島高校の魅力は何といっても『つな
がり』です！様々な方面で活躍する先輩方が私たちの日々の
活動を支援してくださることで、生徒の幅広い活躍を可能に
しています！また生徒一人一人の『つながり』も強く、グルー
プマッチや体育祭など学年を超えた交流の場もたくさんあり
ます！全国大会出場など好成績を残す部活動や地域のイベン
トのボランティアなど生徒の主体性を大切にする校風も魅力
の一つです ! 百周年という節目を越えて、さらなる躍進を遂げ
る三島高校でみなさんをお待ちしています！

　三島高校は創立 100 周年を迎える歴
史ある県立高校です。三島高校の特徴
は、普通科と商業科の２つの学科があ
り、部活動が盛んです。体育局では男
子バレーボール部、フェンシング部、
柔道部が好成績を残し、文化局には、
書道パフォーマンス甲子園に出場の書
道部、演奏で聴く人を虜にする吹奏楽
部などがあります。
　私は男子バレーボール部に所属しています。これまで、
春の高校バレー県予選準優勝、新人戦ベスト４、県総体３
位の結果を残してきましたが、この結果に満足せず、県で
優勝することを目標に日々練習に励んでいます。泥んこの
ように粘り強く勝てるようにどんなボールも一生懸命追い
かけて拾います。
　いろいろな学校行事が充実していることも特徴です。た
くさんの魅力に溢れた歴史のある三島高校に入学されるこ
とを、三高生一同待っています。

　私は中学３年生の夏、小さい頃から
続けてきた競泳を引退し、新しいこと
に挑戦したいと考えていました。その
矢先、フェンシングに出会い、全国で活
躍されている先輩方を目標に、一生懸
命努力したいと強く思うようになりま
した。そのため、フェンシング部があ
り、学業面でも、より高いレベルの学力を身に付けることが
できる三島高校への進学を決めました。勉強と部活動の両立
は想像していたよりも大変ですが、明るくて元気をくれるク
ラスメイトや、いつも私のことを気にかけてくださる優しい
先輩方に支えてもらって、充実した毎日を送れています。そ
して、初めて挑んだ高校総体では、目標としていたインター
ハイ出場が決まりました。これからも、様々なことに積極的
に挑戦し、自分の可能性を広げることができるよう努力した
いと思います。


